

Divulgan en Francia impacto de paro en transporte y educación



París, 16 dic (RHC) En diferentes ciudades francesas realizan la decimotercera jornada del paro en Francia contra la reforma de la jubilación y las medidas neoliberales.

Según los pronósticos confirmados por los operadores del transporte público, mañana el servicio de trenes internacionales, regionales y entre ciudades volverá a estar bien limitado, mientras en esta capital apenas circularán dos de las 16 líneas del metro con normalidad, las dos automatizadas, y ocho cerrarán totalmente.

Respecto a la educación, la mitad de los maestros se sumaría a la protesta, aunque el gobierno estimó que serán menos, uno de cada cuatro.

También se esperan afectaciones en el tráfico aéreo, en una nueva jornada de masivas manifestaciones, después de las realizadas el 10 y el 5 de diciembre, cuando empezó el paro en rechazo al proyecto gubernamental de establecer un sistema universal por puntos, que sustituya los 42 regímenes de pensiones actuales, y la edad de 64 años para retirarse con todos los beneficios.

Medios de prensa y analistas consideran que el martes será clave para el desenlace del pulso gobierno-sindicatos, en un ambiente tenso y con crecientes preocupaciones ante la posibilidad de que la huelga limite el movimiento de los franceses durante las fiestas navideñas.

El ejecutivo atribuye la situación imperante a los detractores de su plan, una de las promesas de campaña del presidente Emmanuel Macron, mientras los organizadores del paro acusan a las autoridades de presentar una iniciativa impopular en diciembre, calificándola de chantaje.

Para la mayoría de los sindicatos, entre ellos la influyente Confederación General del Trabajo (CGT) y Fuerza Obrera (FO), exige la anulación de la reforma, pero la también poderosa Confederación Francesa Democrática del Trabajo (CFDT), de corte reformista y cercana al oficialismo, solo pide se retire la edad referencia de 64 años.

El primer ministro, Edouard Philippe, invitó a los actores sociales a dialogar el miércoles, decisión considerada un paso importante, aunque resta ver qué sale de este nuevo encuentro, pues los anteriores no dieron frutos significativos, a juzgar por la postura de las partes de no ceder.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209884-divulgan-en-francia-impacto-de-paro-en-transporte-y-educacion>



Radio Habana Cuba